T. (31) 525680436 M. (31) 654354856 E. HvW@all-nations.nl W. www.allthenations.info

Elburg, le 18 juillet 2024

Chers frères et sœurs,

Le mois dernier ont eu lieu les séances annuelles de deux jours des frères ayant des responsabilités administratives au Rwanda et en Ouganda. Ces discussions sont importantes car les comptes annuels doivent être soumis aux autorités compétentes dans leur intégralité et dans les délais impartis.

Je suis reconnaissant d'avoir pu, malgré une grande fatigue, assister à ces entretiens ainsi qu'à une conférence biblique

de trois jours à Kigali, au Rwanda. Lors du vol aller, j'ai fait une escale à Nairobi pour participer aux réunions de l'assemblée locale qui s'est tenue dans cette ville le weekend du 14 au 16 juin. Les frères Mtavi Charles et Onyango Richard de Mombasa étaient également venus chercher 250 recueils en swahili que j'avais apportés avec

moi. Ils avaient également prévu un programme de visites à Nairobi, Tala et Busia.

Nairobi

< Les frères et sœurs qui se réunissent à Nairobi vivent dans les bidonvilles de Kibera et Mathare. J'avais voulu leur rendre

visite là-bas, mais les frères me l'ont déconseillé à cause des pillages et des meurtres fréquents, notamment par des membres de gangs. Les frères et sœurs de ces bidonvilles ont besoin de beaucoup de prière. Ils travaillent très dur pour joindre les deux bouts et ont à peine de quoi se déplacer pour les réunions. Nous sommes donc reconnaissants pour le soutien pratique que nous pouvons leur apporter. Les frères de Mombasa parviennent à faire des visites à domicile

dans ces bidonvilles, et distribuent également de la littérature chrétienne dans les quartiers et dans les écoles. Ces frères établissent facilement des contacts avec les habitants des bidonvilles, tant à Mombasa qu'à Nairobi, comme le frère Dishard Ouvenus A dans la hidanvilla da Mathana





Rwanda

Les réunions annuelles des frères ayant des responsabilités administratives se sont bien déroulées. Tous les comptes annuels ont été examinés ensemble, les informations comptables ont été partagées et des réponses ont été apportées aux questions. Je suis chaque fois reconnaissant de la manière fraternelle dont ces discussions se déroulent dans l'harmonie.





onférence biblique à Kigali



nférence biblique



onférence hiblique à Kigal

Une conférence biblique de trois jours à Kigali a traité de la première lettre à Timothée. Auparavant, le frère Mukama Gerard avait traduit en kinyarwanda le commentaire de F.B. Hole sur cette lettre. A chaque chapitre étaient ajoutées des questions formulées de telle manière que les réponses devaient être recherchées dans la Bible. Le commentaire de FBH était également une aide pour répondre aux questions. Chaque jour, les frères et sœurs ont discuté en groupe de ces questions.









Discussions de groupe

Discussions de groupe

Six frères du nord-est du Congo ont pu assister à la conférence biblique à Kigali, à savoir deux frères de Goma / Minova, et quatre frères de Mputu / Butembo. Nous sommes très reconnaissants au Seigneur de les avoir préservés pendant le voyage aller et retour à travers une région constamment attaquée par les rebelles. Ils ont particulièrement apprécié la communion pratique avec les autres frères et sœurs pendant la conférence. Pendant les pauses, j'ai eu de nombreuses occasions de m'entretenir avec eux. Nos conversations ont abouti à un encouragement mutuel dans notre Seigneur fidèle.

Je n'ai pas pu me rendre dans la région où se trouvent Goma et Minova depuis un certain temps en raison des bombardements en cours. Dans la lettre d'information <u>240322 Rapport des visites en Uganda au Congo de l'est.pdf</u> [*cliquez sur le lien <u>sans virus</u>*], vous avez pu lire qu'après trois ans, une autre visite à Mputu / Mambasa était possible. Les frères de Goma / Minova aimeraient participer à nouveau à des conférences dans leur région d'origine ou à Muptu. Merci de prier pour que le Seigneur rende cela possible.



La dangereuse traversée du lac Kivu (de Minova à Goma)



Conversations avec les frères Gilbert (Goma) et Héritier (Minova)



Conversations avec les frères de Mputu et de



Frères Kimimbi (Butembo) et Gilbert (Goma)

Ouganda

Les sessions annuelles dans la ville de Mukono, des frères qui ont des responsabilités administratives en Ouganda, s'est déroulée de la même manière fraternelle et harmonieuse qu'au Rwanda. Par la grâce du Seigneur, ces rencontres de frères de cultures et de langues différentes dans leurs propres pays se déroulent de telle manière que nous pouvons chaque fois conclure une réunion par une action de grâce commune à Celui qui nous a fait travailler les uns avec les autres. Non seulement en **Ouganda** et au **Rwanda, mais** aussi au **nord-est du Congo, au Kenya** et en **Afrique du Sud.**

À la fin des entretiens sur les questions administratives à Mukono, nous avons échangé des réflexions sur l'oeuvre spirituel en Ouganda. Ces dernières années, nous avons souvent discuté de nombreux aspects de ce travail, dont certains ont été **réitérés et mis en évidence** cette fois-ci :

- Le Seigneur appelle ses ouvriers, dans leur domicile, dans leur pays et, s'il le veut, ailleurs aussi.
- Au cours des dernières années, de nombreuses nouvelles assemblées locales ont vu le jour en Ouganda. Nous avons souligné qu'il y a un grand besoin d'enseignement sur des sujets bibliques de base (la vie chrétienne normale dans <u>leurs propres circonstances</u>) dans les assemblées locales ainsi que la répétition de l'enseignement sur 1 Cor. 10 et 11. Il faut beaucoup de sagesse et de dépendance au Seigneur pour (apprendre) les vrais besoins dans un pays particulier.
 - J'ai rappelé aux frères de l'Ouganda un conseil que le frère Siegfried Nick et moi-même avions reçu des frères Jakob Graf, Hand Gschwind et Harm Wilts avant notre départ pour le Cameroun le 9 janvier 1975 : "Visitez les groupes **existants** et attendez de nouer de nouveaux contacts".
- PCLAS (Promotion of Christian Literature and Aid Services) n'a que des fonctions administratives et gère des biens mobiliers et immobiliers. PCLAS ou l'un de ses membres n'a aucune autorité dans les assemblées locales.

• Sujet de prière: Merci de prier pour les frères qui consacrent beaucoup de temps à l'œuvre du Seigneur dans leur pays. Y a-t-il des jeunes frères et sœurs et des couples qui sont actifs pour le Seigneur dans leur pays? Vous demandez-vous, dans la prière, si le Seigneur veut vous utiliser aussi en Ouganda? Lisez ensuite les pages www.allthenations.fr/s-impliquer/ et www.facebook.com/MissionActionGroupAfrica/ Vous pourriez également être intéressé par le livret Comment s'impliquerpdf (cliquez sur le lien sans virus).

Par le biais de cette lettre d'information, je voudrais exprimer mes remerciements les plus sincères **pour vos prières et votre soutien pratique** au travail en Afrique de l'Est et en Afrique du Sud.

Avec de chaleureuses salutations fraternelles en notre fidèle Seigneur

Hilvert Wijnholds





Sœur Kayiganwa Godelive est présente quotidiennement au Centre biblique de Kigali. Elle a de nombreux contacts avec les enfants et les jeunes. Avec sœur Kamagaju Winnifred, elle est responsable du travail avec les enfants parrainés.



Depuis l'année dernière, les conférences bibliques au Rwanda se tiennent au Centre biblique de Nyamata. Au premier étage se trouvent les chambres des sœurs et le rez-de-chaussée est suffisamment grand pour accueillir les conférences.



A Nyamata, il y a également assez d'espace pour que les sœurs puissent préparer ellesmêmes leurs repas. Les frères apportent à l'avance suffisamment de bois de chauffage et de nourriture. Les frais d'hébergement et les autres dépenses ont ainsi été considérablement réduits.



Le centre biblique de Kigali propose de la littérature chrétienne en kinyarwanda, en anglais et en français.



Ce panneau, éclairé la nuit par une lampe à énergie solaire, est installé de chaque côté du Centre biblique de Nyamata.